



AVIS DE CONSULTATION

080011 /AC/RA/CRA/SG/CIPM/2025 DU 30 MAI 2025

POUR L'ACQUISITION DES TABLES BANCS DANS LES ETABLISSEMENTS SCOLAIRES SUIVANTS :
LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II) (lot1) ; LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI (lot2) ; POUR LE COMPTE DU CONSEIL REGIONAL DE L'ADAMAOUA

1. OBJET DE LA CONSULTATION.

Dans le cadre de l'exécution du Budget de l'exercice 2025, le Président du Conseil Régional de l'Adamaoua, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de la Région de l'Adamaoua dont il a la charge, une consultation relative à L'ACQUISITION DES TABLES BANCS DANS LES ETABLISSEMENTS SCOLAIRES SUIVANTS : LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II) ; LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI POUR LE COMPTE DU CONSEIL REGIONAL DE L'ADAMAOUA.

2. CONSISTANCE DE LA FOURNITURE

Les prestations, objets du présent Avis de Consultation, consistent en l'acquisition des tables-bancs pour les établissements secondaires de la Région de l'Adamaoua par le Conseil Régional, dont les caractéristiques techniques sont listées à la pièce n° 05 du Dossier de Consultation suivant le tableau ci-après.

N° DU LOT	DESIGNATION/LIBELLE	QUANTITE	DELAIS DE LIVRAISON
01	LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II)	240	DEUX (02) MOIS
02	LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI	240	

NB : Les entreprises intéressées peuvent soumissionner pour un (01) ou les deux (02) lots à la fois. Toutes fois un dossier distinct doit être présenté pour chacun des lots sollicités. Compte tenu de l'éloignement des sites des uns des autres, une même entreprise ne peut être attributaire de plus d'un lot

3. PARTICIPATION

La participation au présent Avis de Consultation est ouverte, à égalité de conditions, à toute entreprise de droit camerounais installée en République du Cameroun, en règle avec l'administration fiscale et non exclue de la commande publique.

4. MODE DE SOUMISSION

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

5. COÛT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel du projet est de 20 000 000 (vingt million) de francs CFA TTC, réparti ainsi qu'il suit :

N° lot	DESIGNATION/LIBELLE	MONTANT PREVISIONNEL
01	LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II)	10 000 000
02	LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI	10 000 000

OB

6. FINANCEMENT

Les fournitures, objets du présent Avis de Consultation, sont financées par le Budget de la Région de l'Adamaoua au titre de l'exercice 2025, code budgétaire : 222 100.

7. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier de Consultation physique peut être consulté, dès publication du présent avis, aux heures ouvrables dans les locaux du Conseil Régional de l'Adamaoua (bureau du Secrétaire Général, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41).

8. ACQUISITION DU DOSSIER DE CONSULTATION

Le Dossier de Consultation peut être obtenu dès publication du présent avis, dans les locaux du Conseil Régional de l'Adamaoua (bureau du Secrétaire Général, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41), sur présentation d'une quittance de paiement, à la Recette de la Région de l'Adamaoua, d'une somme non remboursable de **Vingt mille (20 000) francs CFA**, représentant les frais d'achat du dossier.

9. DEPÔT DES OFFRES

Les offres, rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier de Consultation, devront être déposées contre récépissé dans les locaux du Conseil Régional de l'Adamaoua (bureau du Secrétaire Général, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41), au plus tard le **20 JUIN 2025** à 14 H 00, heure locale, portant les mentions suivantes :

N° 000011 «AVIS DE CONSULTATION
/AC/RA/CRA/SG/CIPM/2025 DU **30 MAI 2025**

RELATIF A L'ACQUISITION DES TABLES BANCS DANS LES ETABLISSEMENTS SCOLAIRES

SUIVANTS : LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II) (lot1) ; LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI (lot2) ; POUR LE COMPTE DU CONSEIL REGIONAL DE L'ADAMAOUA

«À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

10. CAUTION DE SOUMISSION

Les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission dont le montant est fixé à 1% du montant prévisionnel de chaque lot.

N° DU LOT	DESIGNATION/LIBELLE	MONTANT PREVISIONNEL	MONTANT CAUTION
01	LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II)	10 000 000	100 000
02	LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI	10 000 000	100 000

Cette caution sera délivrée par un établissement bancaire de premier ordre ou par un organisme financier autorisé à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce n°12 du Dossier de Consultation. La validité de cette caution est de cent vingt (120) jours, à compter de la date limite de dépôt des offres.NB : Accompagné du récépissé de la CDEC

11. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fera en un temps, le **20 JUIN 2025** à 15H00, heure locale, dans la salle de conférence du Conseil Régional de l'Adamaoua, par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Région de l'Adamaoua, siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

12. DELAI DE LIVRAISON



Le délai de livraison maximal est de **deux (02) mois**, à compter de la date de notification de l'ordre de service prescrivant le démarrage des prestations.

13. CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

13.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont les suivants :

1. absence ou non-conformité persistante d'une pièce du dossier administratif après un délai réglementaire de 48h accordé par la Commission Interne de Passation des Marchés;
2. fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
3. absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
4. absence de déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire certifie n'avoir pas abandonné de Marché au cours des trois (03) dernières années, mais aussi, qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par l'Autorité des Marchés et/ou l'Organisme chargé de la régulation;
5. offre n'ayant pas satisfait à au moins 70% de l'ensemble des critères essentiels ;
6. omission d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix unitaires.

13.2 Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées suivant le système de notation binaire et suivant les critères essentiels détaillés dans la grille d'évaluation. Ces critères essentiels portent sur les éléments ci-après :

1. présentation de l'offre ;
2. caractéristiques techniques des Tables banes proposées;
3. délai de livraison ;
4. service après-vente ;
5. expérience du fournisseur dans les réalisations similaires (pièces justificatives à l'appui et le procès-verbal de réception);
6. conditions d'acceptation du Marché (CCAP, Dossier Technique et Dossier Financier signés et datés suivant les indications du DC) ;
7. La capacité financière \geq **Cinq millions (5.000.000) de F CFA.**

Seules les offres ayant obtenu, à l'issue de l'évaluation technique, une note supérieure ou égale à **70%** de l'ensemble des critères essentiels seront retenues pour la suite de la procédure.

14. ATTRIBUTION DU MARCHÉ

Sous réserve du respect des conditions de conformité des offres, le Marché est attribué au soumissionnaire dont l'offre est évaluée la moins-disante et qui remplit les capacités techniques et financières requises résultant des critères essentiels ou de ceux éliminatoires.

15. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Le soumissionnaire reste engagé par ses offres pendant une période de **quatre-vingt-dix (90) jours**, à compter de la date de dépôt desdites offres.

16. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les locaux du Conseil Régional de l'Adamaoua (bureau du Secrétaire Général, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41).

17. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES MAUVAISES PRATIQUES

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.



AMPLIATION :

- DR-MINMAP/AD
- ARMP/AD
- CIPM/RAD
- ARCHIVES CHRONO ARCHIVES
- AFFICHAGE

1.2. English version



0000 11

NOTICE OF CONSULTATION

No. _____ /AC/RA/CRA/SG/CIPM/2021 OF _____

30 MAI 2025

FOR THE ACQUISITION OF TABLES BENCHES IN THE FOLLOWING SCHOOLS: LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II) (lot1); TECHNICAL HIGH SCHOOL OF TIBATI (lot2);

1. PURPOSE OF THE CONSULTATION.

As part of the execution of the Budget for the 2025 financial year, the President of the Adamaoua Regional Council, Contracting Authority, launches on behalf of the Adamaoua Region for which he is responsible, a consultation relating THE ACQUISITION OF TABLES BENCHES IN THE FOLLOWING SCHOOLS: LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II) (lot1); TECHNICAL HIGH SCHOOL OF TIBATI (lot2);

ON BEHALF OF THE REGIONAL COUNCIL OF ADAMAOUA.

2. CONSISTENCY OF SUPPLY

The services, subject of this Tender Notice, consist of the acquisition of bench tables for secondary establishments in the Adamaoua Region by the Regional Council, the technical characteristics of which are listed in exhibit no. 05 of the Tender File according to the table below.

N°	DESIGNATION	QUANTITY	DELIVERY DEADLINE
1	LYCEE DE GADA MABANGA (Ngaoundéré II)	240	
2	LYCEE TECHNIQUE DE TIGNERE	240	TWO (02) MONTHS

3. PARTICIPATION

Participation in this Consultation Notice is open, under equal conditions, to any Cameroonian company established in the Republic of Cameroon, in good standing with the tax administration and not excluded from public procurement.

4. SUBMISSION METHOD

The mode of submission selected for this consultation is offline.

5. FORECAST COST

The estimated cost of the project is 20,000,000 CFA francs including tax, broken down as follows:

N° lot	DESIGNATION/LIBELLE	FORECAST COST
01	LYCEE DE SABONGARI (Ngaoundéré II)	10 000 000
02	LYCEE BILINGUE DE TIGNERE	10 000 000

6. FUNDING

The supplies, subject of this Consultation Notice, are financed by the Budget of the Adamaoua Region for the 2025 financial year, budget code: 222 100.

7. CONSULTATION OF THE CALL FOR TENDERS

The Physical Consultation File may be consulted, upon publication of this notice, during working hours at the premises of the Adamaoua Regional Council (Office of the Secretary General, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41).

8. ACQUISITION OF THE CONSULTATION FILE

The Consultation File may be obtained upon publication of this notice, at the premises of the Adamaoua Regional Council (Office of the Secretary General, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41), upon presentation of a payment receipt, to the Revenue of the Adamaoua Region, a non-refundable sum of Fifty thousand (50.000) CFA francs, representing the cost of purchasing the file.

9. SUBMISSION OF TENDERS

Tenders, written in French or English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such, in accordance with the requirements of the Tender File, must be deposited against receipt at the premises of the Regional Council, Adamaoua (office of the Secretary General, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41), no later than **20 JUIN 2025** at 2:00 p.m., local time, bearing the following mentions:

**"NOTICE OF CONSULTATION
No. 000011 /AC/RA/CRA/SG/CIPM/2025 OF 30 MAI 2025**

RELATING TO THE ACQUISITION OF BENCHES IN THE FOLLOWING SCHOOLS: GADA MABANGA HIGH SCHOOL (Ngaoundéré II) (lot1); TECHNICAL HIGH SCHOOL OF TIBATI (lot 2); ON BEHALF OF THE REGIONAL COUNCIL OF ADAMAOUA

"TO BE OPENED ONLY IN COUNTING SESSIONS"

10. BID DEPOSIT

Tenders must be accompanied by a bid bond, the amount of which is set at 1% of the estimated amount of each lot.

N° DU LOT	DESIGNATION	FORECAST COST	AMOUNT
01	LYCEE DE SABONGARI (Ngaoundéré II)	10 000 000	100 000
02	LYCEE BILINGUE DE TIGNERE	10 000 000	100 000

This surety will be issued by a first-class banking establishment or by a financial organization authorized to issue sureties in the context of public contracts and the list of which appears in exhibit no. 12 of the Tender File. The validity of this deposit is one hundred and twenty (120) days, from the deadline for submission of tenders.

11. BID OPENING

The bids will be opened at one time, on **20 JUIN 2025** at 3:00 p.m., local time, in the conference room of the Adamaoua Regional Council, by the Internal Tenders Commission placed within the Adamaoua Regional Council, sitting in the presence of the tenderers or their duly mandated representatives. Any offer that does not comply with the requirements of this Tender File will be declared inadmissible.

12. DELIVERY TIME

The maximum delivery time is two (02) months, from the date of notification of the service order prescribing the start of the services.

13. TENDERS EVALUATION CRITERIA

13.1 Elimination criteria

The qualifying criteria are as follows:

1. absence or persistent non-compliance of a document in the administrative file after a regulatory deadline of 48 hours granted by the Internal Tenders Commission;
2. false declaration or falsified document;
3. absence of the bid bond at the opening of the bids;
4. Absence of a sworn statement by which the tenderer certifies that it has not abandoned a contract in the last three (03) years, but also that it does not appear on the list of defaulting companies annually drawn up by the the Markets Authority and/or the Regulatory Body;
5. tender not having satisfied at least 70% of all the essential criteria;
6. omission of a quantified unit price in the unit price schedule.

13.2 Essential Criteria

The technical offers will be evaluated according to the binary scoring system and according to the essential criteria detailed in the evaluation grid. These essential criteria relate to the following elements:

1. presentation of the offer;
2. technical characteristics of the table benches proposed;
3. delivery time;
4. after-sales service;
5. Supplier's experience in similar works (supporting documents and acceptance report);
6. Contract acceptance conditions (CCAP, Technical File and Financial File signed and dated as indicated by the CD);
7. Financial capacity \geq Five million (5,000,000) CFA francs.

Only tenders having obtained, at the end of the technical evaluation, a score greater than or equal to 70% of all the essential criteria will be retained for the rest of the procedure.

14. CONTRACT AWARD

Subject to compliance with the tender compliance conditions, the Contract is awarded to the tenderer whose tender is evaluated as the lowest price and who meets the technical and financial capacities required resulting from the essential or eliminatory criteria.

15. DURATION OF VALIDITY OF OFFERS

The tenderer remains bound by his tenders for a period of ninety (90) days from the date of submission of said tenders.

16. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information can be obtained during working hours at the premises of the Adamaoua Regional Council (Office of the Secretary General, BP: 542 Ndéré Tel: 222 25 26 41).

17. FIGHT AGAINST CORRUPTION AND BAD PRACTICES

For any attempt at corruption or acts of bad practice, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

Ngaoundéré, on the **30 MAI 2025**

AMPLIATION:

- DR-MINMAP/AD
- ARMP/AD
- CIPM/RAD
- ARCHIVES CHRONO ARCHIVES
- AFFICHAGE

